



Mascot Performer Volunteers

Position Title: Mascot Performer Volunteers

Reports To: Coordinator, Community Relations

Number of Positions:

- 6 - 10 required Pre-Games: Dec 2021 – Jan 2023
- 8 - 10 required Games Time: Feb 2023

Volunteer Commitment: To work as a team with other mascot volunteers, ensuring booked mascot appearances have the required personnel to take place.

Location: Volunteer Centre (Located at 121B Sandstone Dr., Charlottetown, PE) and various locations across PEI, depending on mascot appearance requests

The above numbers are required to ensure Mascot availability at various events. Mascot Performer Volunteers will share the engagement calendar based on their own availability.

Interactions: 2023 Canada Winter Games Staff and Volunteers, Sponsors, General Public

General Description:

Reporting to the Coordinator, Community Relations, Mascot Performer Volunteers are passionate, energetic individuals that will engage and energize a wide variety of audiences while promoting the 2023 Canada Winter Games. In cooperation with a team of staff and other volunteers, Mascot Performers will ensure a regional presence with the primary responsibility of fulfilling appearance requests from community groups, and participate in parades and other social activities throughout Prince Edward Island. This position will have various daytime requirements, specifically Day Camp Visits & School Assembles and the periodic evening, weekend, or holiday event.

Wowkwis will be required to make appearances from anything simple such as a photo opportunity ranging to executing athletic sports movements and activities as well as engaging students / general public during their appearances.

Mascot Performer Volunteers are required from December 2021 through to Games-time. For continuity of the Mascot's character, it is our hope that Mascot Performer Volunteers will commit to the full time period.

Mascot Performer Volunteers will represent the vision of the Prince Edward Island 2023 Canada Winter Games at all times: Sparking Greatness.

**Requirements:**

- At least 16 years of age
- Between 5'3" and 5'8" tall
- Able to work in a costume for 30 minutes at a time before resting
- Able to lift approximately 25 pounds and stand for long periods of time
- Available to work flexible and varied hours primarily evenings and weekends from now through to Games-time
- Skills and experience in dance, drama, working with children, gymnastics, sports and previous mascot work are considered assets
- Team player with strong interpersonal skills
- Ability to effectively and efficiently troubleshoot situations and use sound judgement
- Adhere to PEI 2023 Canada Winter Games Mascot guidelines and health and safety policies and procedures

Qualifications:

- Outgoing personality with a willingness and desire to have fun as a public representative and ambassador of the PEI 2023 Canada Winter Games.
- Motivated and excited about interacting with people of all ages and abilities.
- Generate trust with an audience to promote fan engagement and spectator interaction.
- Ability to learn and bring the Mascot character "to life" with large movements and gestures while being friendly, upbeat, and energetic.
- Excellent non-verbal communication skills and dance experience are considered assets (but not required).
- Promote the Games by being highly visible at events, motivating the crowd and interacting with the public.
- Be accountable for the costume, ensuring all pieces are present both before and after every performance, noting any deficiencies.
- Maintain personal hygiene as the costume will be worn by multiple individuals.

NOTE: Successful applicants 18 years of age and older will be subject to a criminal record check and/or other background checks.

How to Apply: Interested applicants are to submit a cover letter and resume when completing their application through the following link:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdK4Mr2ztwktTULkWqzWq8VMUbdIUOV1ZDf-JZM4jfDIU_kSA/viewform?usp=sf_link. We thank all who apply and will be contacting select applicants with audition information via email, as soon as the details become available. Please be aware that not all applicants will reach the audition stage.



Animateurs de mascotte bénévoles

Titre du poste : Animateur de mascotte bénévole

Supérieur hiérarchique : Coordonnateur, Relations communautaires

Nombre de postes :

- De 6 à 10 (pour la période avant les Jeux) : décembre 2021 à janvier 2023
- De 8 à 10 (pour la période des Jeux) : février 2023

Engagement bénévole : Travailler en équipe avec d'autres bénévoles de l'équipe de la mascotte, en veillant à ce que les réservations pour les présentations de mascotte soient dotées du personnel requis.

Emplacements : Centre des bénévoles (situé au 121B, ch. Sandstone, Charlottetown, Î.-P.-É.) et divers endroits dans l'ensemble de la province, en fonction des demandes de présentation de la mascotte.

Nous exigeons d'avoir le nombre de postes ci-dessus afin d'assurer la disponibilité de la mascotte lors de divers événements. Les animateurs de mascotte bénévoles partageront l'horaire des engagements en fonction de leur propre disponibilité.

Interactions : Les membres du personnel et les bénévoles des Jeux d'hiver du Canada 2023, les commanditaires et le grand public.

Description générale :

Relevant du coordonnateur des relations communautaires, les animateurs de mascotte bénévoles sont des personnes passionnées et énergiques qui mobiliseront et dynamiseront une grande variété de publics tout en faisant la promotion des Jeux d'hiver du Canada 2023. En collaboration avec une équipe de membres du personnel et d'autres bénévoles, les animateurs de mascotte assureront une présence régionale. Leurs principales responsabilités seront de répondre aux demandes de présentation des groupes communautaires et de participer à des défilés et à d'autres activités sociales dans l'ensemble de la province. Le poste exigera un engagement de jour, en particulier les visites aux camps de jour et les présentations lors d'assemblées scolaires, ainsi que des événements périodiques en soirée, les fins de semaine ou lors de jours fériés.

Wowkwis sera tenue de faire à la fois des activités simples comme des séances de photo et des activités plus engageantes comme l'exécution de mouvements et d'activités sportives athlétiques ou engager les élèves et le grand public pendant ses présentations.



Des animateurs de mascotte bénévoles sont requis de décembre 2021 jusqu'à la période de la tenue des Jeux. Pour assurer la continuité du personnage de la mascotte, nous espérons que les animateurs de mascotte bénévoles s'engageront pour la période entière.

Les animateurs de mascotte bénévoles représenteront en tout temps la vision des Jeux d'hiver du Canada 2023 à l'Île-du-Prince-Édouard : enflammer l'excellence.

Exigences :

- Être âgé d'au moins 16 ans.
- Mesurer entre 161 cm (5' 3") et 171 cm (5' 6").
- Doit être capable de travailler dans un costume pour une période de trente minutes à la fois avant de se reposer.
- Doit être capable de soulever environ 25 lb, de se tenir debout pendant de longues périodes.
- Doit avoir une disponibilité flexible et variée, principalement les soirs et les fins de semaine, dès maintenant et jusqu'à la période de la tenue des Jeux.
- Des compétences et une expérience en danse, en théâtre, en gymnastique, en sport, en travail auprès des enfants et en travail de mascotte sont considérées comme des atouts.
- Avoir un solide esprit d'équipe et d'excellentes compétences interpersonnelles.
- Avoir la capacité de résoudre des problèmes de manière efficace et efficiente, et de faire preuve de bon jugement.
- Respecter les lignes directrices de la mascotte des Jeux d'hiver du Canada 2023 à l'Île-du-Prince-Édouard, ainsi que les politiques et procédures en matière de santé et de sécurité.

Qualifications :

- Avoir une personnalité sociable avec une volonté et un désir de s'amuser en tant que représentant public et ambassadeur des Jeux d'hiver du Canada 2023 à l'Île-du-Prince-Édouard.
- Motivé et enthousiaste à l'idée d'interagir avec des personnes de tous les âges et de toutes les capacités.
- Pouvoir générer la confiance du public afin de promouvoir l'engagement des partisans et l'interaction avec les spectateurs.
- Capacité d'apprendre et de donner vie au personnage de la mascotte avec de grands gestes et mouvements tout en étant amical, enjoué et énergique.
- D'excellentes compétences en communication non verbale et une expérience en danse sont considérées comme des atouts (non requis).
- Faire la promotion des Jeux en affichant une grande visibilité lors d'événements, en motivant la foule et en interagissant avec le public.



- Être responsable du costume en vérifiant que toutes les pièces sont présentes avant et après chaque représentation, en notant s'il manque quelque chose.
- Il est important de maintenir une bonne hygiène personnelle, car le costume sera porté par plusieurs personnes.

REMARQUE : Les candidats retenus âgés de 18 ans et plus feront l'objet d'une vérification du casier judiciaire ou d'autres vérifications des antécédents.

Pour présenter votre demande : Pour postuler, veuillez soumettre une lettre de présentation et un curriculum vitæ en remplissant votre demande en cliquant sur le lien suivant : https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdK4Mr2ztwktTULkWqzWq8VMUbdIUOV1ZDf-JZM4jfdIU_kSA/viewform?usp=sf_link. Nous remercions toutes les personnes présentant leur candidature et nous contacterons certains candidats par courriel afin de mener des auditions. Veuillez noter que l'étape de l'audition ne sera pas nécessairement offerte à tous les candidats.

